



## Hochschulen suchen Schulterschluss

### HFH-Präsident François: Studierende stellen neue Anforderungen!

*Die beiden Hochschulen EUFH Brühl und Hamburger Fern-Hochschule vereinbaren engere Zusammenarbeit*

(ddp direct) Prof. Dr. Peter François, Präsident der Hamburger Fern-Hochschule (HFH), ist von der Europäischen Fachhochschule Brühl/Neuss (EUFH) zum Honorarprofessor bestellt worden.

Damit verbunden ist der Wille der beiden Hochschulen, in Zukunft enger zusammenzuarbeiten. Wir wollen dort, wo es sinnvoll ist, kooperieren, um unsere besonderen Stärken weiterzuentwickeln, sagte François nach der Ernennung. Als konkrete Beispiele nennt er die Zusammenarbeit in den Bereichen E-Learning und Blended Learning (Integration von Präsenzveranstaltungen und E-Learning), die gemeinsame Entwicklung von dualen und berufsbegleitenden Studienangeboten sowie den Wissenstransfer für Unternehmen, Forschungsprojekte und die Zusammenarbeit mit ausländischen Hochschulen.

Für François, der bis vor zweieinhalb Jahren an der Europäischen Fachhochschule zunächst als Gründungsdekan für Industriemanagement und später als Vizepräsident für Forschung und Lehre tätig war, ist die ungewöhnliche Zusammenarbeit der Hochschulen nicht bloß Selbstzweck, sondern dient den Studierenden und Unternehmen, die neue Anforderungen und Bedürfnisse an die Bildungsträger formulieren.

Prof. Peter François ist seit April 2010 Präsident der HFH Hamburger Fern-Hochschule. Als Professor lehrt er dort Betriebswirtschaftslehre, insbesondere Managementtechniken. Der Einstieg der HFH in den Schweizer Bildungsmarkt, die hochschulstrategische Entwicklung, das Online-Studium sowie die Entwicklung neuer Studienangebote waren Schwerpunkte seiner bisherigen Amtszeit in Hamburg. Seit Mai 2012 ist François auch Gastprofessor an der European Business School Switzerland in Zürich. Im März 2012 wurde er zum Landessprecher des Verbandes der privaten Hochschulen gewählt.

François begann seine wissenschaftliche Tätigkeit an der Fernuniversität in Hagen. Ab 1992 folgte die Übernahme der Geschäftsführung des Instituts für Automation, Informations- und Produktionsmanagement. Daran schloss sich vor zehn Jahren die Berufung an die Europäische Fachhochschule in Brühl an, mit der die Hamburger Fern-Hochschule nun im Rahmen dieser Professur und weiterer Projekte stärker kooperieren möchte.

Foto:

Prof. Dr. Birger Lang (re.), Präsident der EUFH und Prof. Dr. Hermann Hansis (li.), Vizepräsident duales Studium, gratulieren Prof. Dr. Peter François. (Bild: EUFH)

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/kt0xak>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/bildungspolitik/hochschulen-suchen-schulterschluss-hfh-praesident-fran-ois-studierende-stellen-neue-anforderungen-57546>

=== François wird Honorarprofessor bei der EUFH (Bild) ===

Prof. Dr. Birger Lang (re.), Präsident der EUFH und Prof. Dr. Hermann Hansis (li.), Vizepräsident duales Studium, gratulieren Prof. Dr. Peter François. (Bild: EUFH)

Shortlink:

<http://shortpr.com/o4cre8>

Permanenter Link:

<http://www.themenportal.de/bilder/francois-wird-honorarprofessor-bei-der-eufh>

## Pressekontakt

HFH - Hamburger Fernhochschule

Herr Kay Becker  
Alter Teichweg 19  
22081 Hamburg

[kay.becker@hamburger-fh.de](mailto:kay.becker@hamburger-fh.de)

## Firmenkontakt

HFH - Hamburger Fernhochschule

Herr Kay Becker  
Alter Teichweg 19  
22081 Hamburg

[hamburger-fh.de](http://hamburger-fh.de)  
[kay.becker@hamburger-fh.de](mailto:kay.becker@hamburger-fh.de)

-

Anlage: Bild

